



## L'ÉCURIE À LA SINGULARITÉ GAGNANTE

**V**iltais Racing Division a commencé sa saison sur les chapeaux de roue. Pour la deuxième année consécutive, le team basé à Moulins participe aux championnats du monde d'endurance moto en EWC. En évoluant désormais dans la catégorie reine de la discipline et en ayant terminé 7<sup>e</sup>, la saison dernière, l'ambition sportive s'affiche : monter sur les marches du podium et pourquoi pas décrocher la timbale. La victoire de 2017 en coupe du monde, en catégorie Superstock, a marqué les esprits. Toute l'équipe est sur le pont pour renouer avec un exploit atteint à force de travail et de persévérance. Il y a bien entendu les 4 pilotes professionnels et semi-professionnels (3 titulaires et 1 remplaçant), mais aussi les petites mains derrière pour gérer la mécanique, les chronos, les pneus, l'intendance, les réseaux...

Le défi n'est pas que sportif, il est aussi humain. Depuis le début de l'aventure, en 2003, des personnes en insertion et réinsertion professionnelle sont associées au projet. Et cela n'a jamais changé. Cette particularité, Viltais Racing Division en a fait la marque de fabrique de sa réussite. Son team atypique est connu et reconnu pour ses qualités sur les circuits mondiaux. Plus de 95 % du budget de l'équipe proviennent de partenaires privés. Un autre beau challenge relevé par le team majoritairement bourbonnais, comptant désormais parmi les 5 meilleurs au monde. ▶

